

Schulbrief 1

September 2017

Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

wieder zurück aus den hoffentlich schönen, erlebnisreichen Ferien, möchte ich Sie alle herzlich grüßen.

Meinen Glückwunsch möchte ich nochmals Elias Kuhn (Jahrgangsstufe 2) aussprechen, der bei der Junior-Weltmeisterschaft im Rudern die Bronzemedaille gewonnen hat!

Am Kepler- Gymnasium haben wir zwei neue Kolleginnen:

Frau Frische (Mathematik/Sport) und

Frau Holländer (evangelische Religion/Französisch)-

ich bin sehr froh, die Kolleginnen bei uns begrüßen zu dürfen und freue mich auf unsere Zusammenarbeit.

Unsere Referendare im zweiten Ausbildungsabschnitt, die nun ihre eigenen Klassen unterrichten, möchte ich Ihnen auch noch vorstellen:

Herr Dannehl (Mathematik/Sport), Frau Linzinger (Chemie/Geschichte), Frau Lobinger (Ethik/Gemeinschaftskunde), Herr Sautter (Physik/Sport), Frau Schaal (Englisch/Deutsch), Herr Simchen (Französisch/Gemeinschaftskunde) und Frau Söhnlein (Biologie/Sport).

Auch ihnen wünsche ich ein erfolgreiches Unterrichten und eine gute Zusammenarbeit!

Ich nutze die Chance, Sie auf folgende Termine hinzuweisen:

Kennenlern-Nachmittag Klasse 5	Dienstag, 19.9.2017	
Elternabende Klasse 6/8/9/J1	Donnerstag, 28.9.2017	um 20 Uhr
Elternabende Klasse 5/7/10/J1	Dienstag, 17.10.2017	um 20 Uhr
Information Ski-Schullandheim Kl.7	vorher (Aula)	um 19 Uhr

Der Kepi-Planer kam rechtzeitig zum Schuljahresbeginn und wurde von den Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern ausgegeben.

An dieser Stelle möchte ich Herrn Milchraum und der SMV nochmal besonders danken, denn ohne ihr großes Engagement wäre dieses Projekt nicht zu Stande gekommen.

Ich hoffe, dass dieser Planer uns allen die Kommunikation erleichtert, und wir uns auf diesem Wege u.a. besser gegenseitig informieren können.

Auf unserer Homepage unter dem Stichwort „Schüler“ findet man übrigens tolle Anregungen für Gestaltungsmöglichkeiten unter dem Motto „Pimp your planer“.

Nun wünsche ich uns allen ein gutes neues Schuljahr 2017/2018:

Ich freue mich auf unsere Begegnungen und die Zusammenarbeit und verbleibe mit vielen herzlichen Grüßen an alle,

bis bald

Ulli Schönthal

Schulleiterin